

### Revenons à Rhodes.

Dans la douceur de ce dimanche du mois de mai, nous sommes impatients de nous rendre sur notre prochain site d'enquête. Notre journée est consacrée à la visite du Palais des Grands Maîtres de Rhodes ou le Palais des chevaliers. Il est construit sur la partie de l'acropole de la Rhodes antique sur laquelle se trouvait un temple dédié à Hélios. Au VIIe siècle, les Byzantins y établirent une citadelle qui fut agrandie au début du XIVe siècle par le grand maître Hélon de Villeneuve, de l'Ordre de Saint-Jean de Jérusalem.

Nous visiterons ensuite le site où cet ordre religieux, actif depuis l'époque des Croisades, a été présent du début du XIVe jusqu'au début du XVIe siècle. Plus connu sous le nom d'Ordre hospitalier de Saint-Jean de Jérusalem, il a joué un rôle majeur aux côtés des Templiers et a existé jusqu'en 1800. Ces lieux se dévoileront comme des sources de révélations et de merveilles, tout simplement parce qu'ils portent le Message. C'est dans la tranquillité d'un des jardins de l'Ordre, à l'ombre d'un arbre, que je vais ouvrir une porte du passé et me laisser guider par l'essence même d'un enseignement.

En voici quelques passages :

Je ressens que ce lieu est une escale depuis la Terre Sainte, jusqu'en Italie et en direction de la France. Une image forte se symbolise, celle de la fleur de lys qui se transforme en une croix, puis en une épée.

L'Ordre avait pour vocation de soigner, de guider, d'enseigner, d'initier et de protéger. Je vois des scènes d'hommes à cheval se rendre d'un lieu à l'autre. Ils avaient une fonction officielle et une autre plus cachée, plus secrète. Je vois qu'ils détiennent des objets sacrés, je ressens un lien avec l'arche d'alliance...

Lorsque Marie-Madeleine a quitté la Terre Sainte, elle a fait escale sur l'île, elle était fatiguée et malade, elle y a été soignée...

Pour certains de ces chevaliers, ils sont la réincarnation d'apôtres, ils se reconnaissent en temps et en lieu. Leur gloire naît de l'engouement pieux et fervent dont ils font preuve. Les chevaliers, les Templiers ont toujours existé, ils portaient des noms différents selon les époques, ils se sont toujours retrouvés en lien avec l'énergie du même objectif et n'avaient pas tous la même fonction...

C'est le moment, le temps revient, celui où la conscience sacrée s'élèvera tel un étendard au-dessus de la cité. Ceux qui seront concernés suivront cet appel, la révolte sera présente puisqu'elle sera liée à la conséquence du réveil de la justice. Vos armes seront vos mots, vos boucliers seront votre protection.

L'action doit être menée, certaines personnes doivent se retrouver pour rejoindre la fraternité de la rose en son cœur.

Ne confiez pas au profane vos découvertes ou vos révélations sacrées. Sachez raison garder, communiquer juste ce qui est nécessaire.

Le sacré viendra à vous tout simplement parce qu'il vous aura choisi afin d'être un instrument de communication, selon le degré qui vous sera possible de recevoir et de donner, et en certaines circonstances.

Le temps revient, c'est la connaissance qui vous permettra de trouver votre chemin, celui de votre quête, du Graal, du sacré.

Émerveillez-vous tout simplement, c'est la clé de l'accession à votre plan supérieur et si lumineux, à cette part d'être qui ne demande qu'à s'exprimer.

Telle la colombe de ses ailes déployées s'enfle avec douceur pour se poser délicatement sur le front de l'être qu'elle protège.

Envolez-vous vers cette divine destinée sans peur et sans crainte, protégé par les ailes de cette colombe.

La rose, l'épée, la croix sont un même symbole qui cache le mystère de l'humanité.

Voilà ce que l'homme cherche en vain et en vain, voilà ce que les chevaliers et les Templiers savent et protègent. Voilà ce que les rois convoitaient. Voilà ce que certaines femmes ont reçu, ce sont elles le calice, le secret, l'harmonie, le sacré.

Ces Femmes d'Éternité qui, tout au long des siècles, ont mené avec ferveur, engagement et foi le combat pour la justice divine, il est temps désormais que tout reprenne sa place. Elles sont indestructibles, elles utiliseront leur pouvoir, leur capacité, leur connaissance à des fins d'enseignement et de transmission juste.

Personne ne peut décider d'être parce que nous sommes ; les âmes se révèlent à un moment précis, parce que le chemin qu'elles ont emprunté a fait d'elles ce qu'elles sont aujourd'hui.

Le temps revient, un peu de patience et vous allez vous retrouver, vous n'êtes pas seuls.

« *Je mettrai de la lumière dans vos émotions confuses. Je mettrai de l'espoir dans vos cœurs désolés.*

« *Je mettrai du courage dans vos moments d'errance. Je mettrai l'amour dans vos instants de doutes.*

« *Je mettrai la foi dans le choix de vos décisions.*

« *Je mettrai le sacré au centre de votre vie afin de vous ouvrir à une autre dimension.*

« *Agenouillez-vous, mais ne tombez pas. Baissez la tête, mais pas le regard. Pleurez plutôt que de trahir. Émerveillez-vous plutôt que de juger.*

« *Prenez une décision plutôt que d'entretenir de vaines paroles.*

Engagez-vous plutôt que d'hésiter.

Et surtout, sachez qu'une des armes essentielles est la fidélité que vous donnerez sans compromis aucun à une personne, à une idée et pour vous-même.

C'est une des règles : discipline, engagement, fidélité, tempérance, courage, force et foi.

Les jardins sont des lieux de méditation, ils sont votre temple intérieur dans lequel vous pourrez vous recueillir.

L'oiseau messager viendra vous chanter une douce mélodie. L'oiseau couronné viendra vous guider.

Poursuivez le chemin, ne vous découragez pas. Le temps revient.

Le vent doux caresse votre âme telle une invitation à vous ouvrir au merveilleux.

Vous recevez puisque votre cœur est bon, puisque votre âme est prête, puisque c'est le moment. »

